

# Kasie Humas Polresta Bandara Soetta Diganjar Penghargaan Kategori Terbaik Vidieografi Tingkat Satker dan Polres Jajaran Polda Metro Jaya

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INDONESIASATU.ID](http://TANGERANG.INDONESIASATU.ID)

Jan 16, 2025 - 17:20



*Kasie Humas Polresta Bandara Soetta (Kanan) dan Kabid Humas Polda Metro Jaya (Kiri),*

JAKARTA - Sie Humas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang

diganjar penghargaan oleh Bidang Humas Polda Metro Jaya lantaran dinilai berprestasi.

Polresta yang dinahkodai oleh Kombes Pol Ronald Sipayung tersebut menyabet penghargaan kategori "Terbaik Videografi tingkat Satker dan Polres Jajaran Polda Metro Jaya".

Penghargaan diserahkan oleh Kabid Humas Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi serta diterima Kasie Humas Polresta Bandara Soetta Ipda Septian Wahyudi di Polda Metro Jaya, Jakarta, Kamis (16/1) pagi.

Kasie Humas Ipda Septian Wahyudi mengatakan, penghargaan tersebut akan dijadikan motivasi untuk lebih baik lagi ke depannya guna menyongsong Polri yang semakin Presisi.

Menurut Septian, penghargaan yang disebet oleh satuan yang ia pimpin itu merupakan hasil implementasi dari arahan Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung.

Selain itu, kata alumni SIP angkatan 53/2024 gelombang I tersebut, berkat sinergitas dan soliditas yang baik antara pimpinan dan seluruh jajaran Polresta Bandara Soetta khususnya Sie Humas.

"Terima kasih kepada bapak Kabid Humas Polda Metro Jaya atas perhatiannya. Dan terima kasih kepada bapak Kapolresta Bandara Soetta atas arahannya selama ini," ujarnya.

Terakhir, melalui momen tersebut Septian pun meminta doa dan dukungan dari seluruh elemen masyarakat agar senantiasa dapat lebih baik lagi dalam melayani, mengayomi dan melindungi.

Terpisah, Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald Sipayung mengapresiasi prestasi yang disabet jajarannya tersebut. Menurut dia, hal itu merupakan wujud perhatian dari pimpinan ke jajaran.

"Pertahankan prestasi tersebut dan jadikan motivasi untuk lebih baik lagi guna menyongsong Polri yang semakin Presisi," ujar alumnus Akpol tahun 2002 tersebut. (Humas/Spyn)